学校だより **7月**

きらきらわくわくドキドキ

[一時徹底事項]

・あいさつとふわふわ言葉の徹底 ・いのちを守る基本的生活習慣の確立 ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力 の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



★6月21日、本校の60周年記念事業の一貫として、真嘉比小学校の運動場に、児童全員で、「祝60」の人文字をつくり、空撮を行いました。前日から全職員で下文字づくりを行い、当日は暑さとの闘いの中、全児童が、その下文字に沿って整列し、トロンからの撮影に、両手を大きくふって応えていました。撮影後の動画や写真は、想像を超える素晴らしい出来栄えでした。さあ、皆さん、乞うご期待を!!



★6月3日、延期していた念願の 遠足が行われました。前日には、 巨大テルテルボウスを児童玄関前 につるし、雨よふるなぁ~と、願を かけました。当日降水確率80% を退け、午前中は雨も振らず、最 大限に遠足を楽しめました。残念 ながら、午後からは、テルテルボウス の力及ばず、雨となりましたが、それでも楽しむ真嘉比ッ子、さすが です。



★6月15日に、平和講演会を行い、対馬丸記念館の渡口先生を語りおにお招きし、沈没した船で消えていったいのち、平和といのちの大切さについて語って頂きました。まさに「いのちを学ぶ」貴重な1日でした。



★6月17日は、1年 生対象に交通安全指導 を警察官を招いて行い ました。腹話術のけん ちゃんも参加し、<u>楽し</u> く、しかし真剣に「自 分のいのちは自分で守 る」学習 た。



★6月7日、今年度初の 授業参観日が開催され ました。みんな、両親の 姿をこっそりと探し、み けるとにっこりです。子ど もたちは、いつもよりハッス ルし、元気に手を挙げ、 発表をがんばっていまし た。<u>やっぱりおかあさん、 おとうさんが大好きです</u> ものね。

7月の主な行事予定(予定)

7月1日 委員会活動

7月4日 クラブ(3年生見学)

7月6日 音楽朝会

7月7日 個人面談(~12日)/学校保健委員会

7月13日 児童朝会(生活委員会)

7月14日 那覇市教育事務所:市教育委員会学校訪

7月15日 クラブ最終日(反省会)

7月20日 1学期前半終了(夏休み7/21~8/25)

6月も沢山の行事がありましたが、今年度60周年記念も含めての児童テーマが<u>「輝</u>望」に決まりました。どうか、 輝く希望あふれる1年になりますように。



ちょっとひといき



梅雨も終わり、夏真っ盛りに突入です。6月についで、7月も学校行事目白押しです。でも子どもたちは、みんな学校行事が大好き。そして学校行事をとおして、ひとりひとりが大きく成長している手応えを感じます。4月から学校が始まってまだ3カ月ですが、子どもたちはとても落ち着いて授業に取り組み、楽しい学校生活を送っている様子が伺えます。そして、真嘉比ッ子は、知識や技能だけでなく、生きていくためになによりも大切な学習、「いのちの学習」に全学年で取り組んでいます。そのために先生方は授業研究に全力投球です。まさにいま、心優しい真嘉比ッ子が沢山育まれています♡